

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



5年生の学年活動を行いました！

11月22日（金）の3・4限目に、5年生の学年活動を行いました。今年は、栗真地区体育振興会の方々をお招きし、「ボッチャ」「カローリング」というニュースポーツを教えていただきながら、みんなで楽しい時間を過ごしました。

ニュースポーツとは、1980年以降に考案・紹介された競技などの総称で、競い合うことより体を動かすこと自体を楽しむことに重きをおいたスポーツです。その中でも、最近最も人気があるのがボッチャだと言われています。ボッチャは、ヨーロッパで生まれたスポーツで、ジャックボールと呼ばれる白いボールに、赤・青のそれぞれ6球ずつのボールを投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりして、いかに近づけるかを競うゲームです。

また、カローリングは、氷上で行うカーリングをフロアで手軽にできるように考えられた、全く新しいスポーツです。フロアコートで、1チーム3人のプレイヤーが6個のジェットローラを、コートの先端にある直径90cmのポイントゾーンに向け、相手チームのプレイヤーとジェットローラを交互に走行してぶつけ合い、得点を競うゲームです。チームプレーを楽しむスポーツで、簡単なルールと使いやすい用具で、特別な技術も力も必要としないため、子どもから高齢者まで手軽に楽しめるスポーツです。

ニュースポーツは、一般的なスポーツとは異なり、運動能力の違いによって差がつきにくいいため、初めて経験する大人も子どもも、我を忘れて楽しんでいる様子が見られました。学年活動に参加して下さった保護者の皆さん、ありがとうございました。



3年生が食育（姿を変える大豆）の学習をしました！

11月25日（月）に、白塚小学校の栄養教諭の先生に来ていただき、大豆についての学習をしました。子どもたちは、国語科「すがたをかえる大豆」の学習で、大豆は、畑の肉とよばれるほど、栄養素が多く含まれていることや、やせた土地でも育ちやすいこと、いろいろな姿に変えることなどを学んでいました。

今回は、「大豆のすばらしさを再発見し、おいしく食べよう」をテーマに、大豆についての知識を深めました。子どもたちは、大豆が変化している食べ物や調味料など、知っていることをたくさん発表したあと、給食の献立表から大豆が使われている食材や献立を確認していきました。子どもたちは、「給食にこんなにも大豆と関係のあるものが使われているなんて」と驚いていました。子どもたちは、この学習を通して、「大豆は、栄養がたくさんとれるから、これからは頑張っておきたい」「今度からはしっかり残さず食べたいと思った」など、前向きな感想を持つことができました。



栗真保育園の園児たちが屋上へ避難訓練をしに来たよ！

11月25日（月）の20分休みに、栗真保育園の園児たちが、栗真小学校へ避難訓練をしに来ました。今回は、津波を想定した屋上への避難訓練でした。屋上までの階段を上るのが大変だったので、6年生の子どもたちが手をつないで登っていきました。少しでも慣れてくれるとよいですね。



インターネット・SNS・携帯・ゲーム等の使い方に注意してね！！

SNS を通じて子どもたちが事件に巻き込まれるニュースが続いています。また、偏見や差別を助長するような書き込みをしてしまったりすることも数多く見られます。インターネットや SNS は世界中とつながっており、本人が知らないところで情報が拡散したり、全く知らない人とつながってしまったりという危険があります。家庭で過ごす時間が増える冬休みがもうすぐ始まります。ご家庭で、インターネット・携帯・ゲーム等の使い方については約束をしていただき、危険なことに巻き込まれないように、また、夜遅くまでゲーム等に夢中になってしまわないように、子どもたちの生活に気をつけていただきますよう、よろしくお願いたします。